



SANTA FE REALIZA OPERATIVOS INTEGRALES DE TRÁMITES Y DOCUMENTACIÓN RÁPIDA EN ROSARIO

Description



Se continúa con los operativos integrales que facilitan la gestión de trámites y acceso a información sobre programas sociales, en los barrios populares de la ciudad de Rosario.

El gobierno de la provincia de Santa Fe, a través del Ministerio de Desarrollo Social, continúa con los operativos integrales que facilitan la gestión de trámites y acceso a información sobre programas sociales en los barrios populares de la ciudad de Rosario.

Sobre el particular, el ministro de Desarrollo Social, Danilo Capitani, señaló que “con este tipo de acciones interministeriales acercamos el Estado a las necesidades concretas de las familias. Es una demostración más de que cuando el Estado se pone a trabajar al frente de los problemas de la gente, se puede empezar a cambiar la realidad social”, remarcó.

Por su parte, el secretario de Políticas de Inclusión y Desarrollo Territorial, Fernando Mazziotta, expresó: “El gobierno provincial redobla los esfuerzos para concertar acciones que continúen generando igualdad de oportunidades, como lo venimos haciendo desde el inicio de la gestión”. Y destacó: “El Boleto Educativo Gratuito y el programa Santa Fe Más, son políticas públicas del gobernador Omar Perotti que tienen muy buen recibimiento por parte de los ciudadanos y llegaron para quedarse.”

Para finalizar, el director provincial de Desarrollo Territorial en Rosario, Camilo Scaglia, explicó que este tipo de operativos integrales, que se llevan adelante en los barrios de Rosario y la provincia de Santa Fe, se articulan entre el Ministerio de Desarrollo Social, el Programa Santa Fe Más, el Boleto Educativo Gratuito y el Registro Civil. Además, detalló que “todos los días viernes sumamos a organismos nacionales como Anses, Pami y Migraciones” en tanto indicó que “por tercer día consecutivo estamos en el barrio Fontanarrosa y ya recorrimos barrios como Empalme Graneros y Ludueña, entre otros”.

GARANTIZAR DERECHOS

Los operativos de documentación que se vienen realizando desde hace más de dos meses, tienen como objetivo acercar el Estado a los barrios y garantizar el acceso de todos los ciudadanos. La tramitación del Documento Nacional de Identidad, junto con la posibilidad de estar debidamente inscripto en el Registro Civil, permite acceder a derechos ciudadanos como la educación, la salud, el trabajo formal y los programas sociales.

Desde que comenzaron estos operativos, ya se entregaron más de 500 DNI. Además de la concreción de trámites relacionados con la Tarjeta Única de Ciudadanía, la Tarjeta Alimentaria o asignaciones universales.

El operativo concentra varias dinámicas. Algunas donde el DNI y las Partidas de Nacimiento se tramitan en el lugar y otras donde se vincula a los vecinos y vecinas de Rosario con el registro más cercano para realizar el trámite. En todos los casos, los trámites son gratuitos.

CATEGORY

1. POLÍTICA

2. PROVINCIALES SANTA FE

Category

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE

Date Created

octubre 2021

Author

administrador